

9. Indemostrable: Si Steve Jobs no s'hagués mort, se li podria demanar que ens visionés a l'ipad un viatge al futur, però sense sortir d'aquest, per poder veure els efectes pràctics del que realment significa la *resistència* que ens ha demanat l'hereu de Pujol. L'assumpte quedaria resolt amb *The End*. Mas ens ha demanat capacitat de *resistència* en el seu somni a Ítaca. La *resistència* per als polítics és més suportable que per als que no ho som. Ells viuen de les arques públiques, la resta hem de guanyar-nos les garrofes amb les nostres pròpies arques.

10. Indescriptible: La alegría que se llevarían los quintos cuando se les llamara a filas para servir a la nueva patria. No hay Estado propio sin Ejército propio, y menos con vecinos al sur y al oeste tan aviesos que tienen cabra y legión. El pasado año en Catalunya nacieron treinta mil varones. Treinta mil es el Ejército que tiene Holanda. Un país de nuestras dimensiones.

11. Indesitjable: Tota selecció per poder participar en una competició internacional ha de tenir una competició pròpia. Són les regles del joc. La temporada del Barça seria veure'l passejar pels camps de Girona, Nàstic i Lleida. I centrar tota la tensió a jugar contra l'Espanyol. En el cas que l'Espanyol volgués jugar, perquè amb aquest nom maleït ... Qui podria pagar la fitxa de Messi? Aquesta és una proposta: els nois de l'ANC.

12. Indesligable: Leyendo los apellidos del libro más aburrido que existe (el listín telefónico) se puede observar que tres cuartas partes de los catalanes tenemos familia que ha nacido o que tiene sus raíces familiares, y sentimentales, en la nación de la que queremos huir. ¿No esto es lo más parecido a un desgarro social?

13. Indestructible. *Les estadístiques oficials sense anar més lluny en la nostra comarca, diuen que al marge de la política un 42% dels vallesans se senten per igual catalans i espanyols. Hi ha un altre 8% que diu que només se senten espanyols. Houston, tenim un problema ...*

14. Independent: Romántico sueño de la adolescencia que la vida adulta te enseña que no existe. Ni siquiera para el dueño político del mundo: Barack Obama.

15. Independència: ...
-Ep, desperta del somni que ja ha arribat la matinada!

-Uf, gràcies, havia tingut un malson després d'haver llegit un enginyós escrit a l'última del Vallès.

15 + 1. La última palabra ya no es de Santi, sino de Mayoral, y se llama *Interdependencia*. No es una elección, sino el camino.

| XAVIER SOLANAS



Los autocares de Granollers que fueron a la mani salieron de la Av. del Parc.

¿TE PARECE BIEN LA PROPUESTA DE COSPEDAL DE QUE LOS PARLAMENTARIOS NO TENGAN SUELDO COMO MEDIDA DE AHORRO?

SÍ

PUES SÍ. DE HECHO ESO YA PASÓ en la Comunidad de Madrid hasta principios de la década de los 90 en que los parlamentarios sólo cobraban dietas por las comisiones en las que participaban, cosa que les obligaba a trabajar si quisiera cobrar la dieta. No había el actual abstencionismo que se puede apreciar en cualquier sesión del Congreso de los Diputados. La política es un servicio a la comunidad y las personas que decidan entrar en ella deben tener claro que no es una profesión para toda la vida, sino que es un lugar de paso. Al fin, nadie les obliga a presentarse en unas listas electorales. Si hiciéramos una consulta popular, la palabra que está de moda, seguro que una mayoría estaría de acuerdo con la propuesta de **María Dolores Cospedal**. Si la democracia es cumplir con la voluntad de los electores, la propuesta de Cospedal tendría más favorables que detractores.



NO

NO PODEMOS CAER EN EL OTRO EXTREMO: La presidenta del Parlament, **Núria de Gispert**, dijo que no podía ser que un parlamentario cobrara menos de 3.000 euros al mes. La mujer rectificó al día siguiente al darse cuenta que había metido la pata. Los políticos viven en su mundo palaciego. Pero de eso a no cobrar nada como en las Cortes de Franco media un abismo, porque las personas que se dedicarían a la política o tendrían que ser ricos, vivir de rentas o ser representantes de los lobbys económicos. Lo cual nos saldría mucho más caro que el coste actual que tienen los sueldos de sus Señorías. Me parece una propuesta populista que de alguna manera denota un desprecio a la labor que los parlamentarios ejercen en sus cámaras. De alguna manera se les está diciendo, implícitamente, que su papel no tiene ningún valor. No me parece que sea una buena idea, sino todo lo contrario.



AMBULANCIAS CARGADAS

Para la mayoría de las personas afortunadamente es un detalle, pero no es un detalle para quienes lo padecen. El pasado año las personas que cada día tenían que bajar a Barcelona para someterse a una sesión de radioterapia para combatir el cáncer, lo hacían en taxi. Si iba una persona pagaba diez euros, si iban dos ya no pagaban nada, porque al taxista el viaje le salía a cuenta por lo que le pagaba CatSalut. A principios de año una empresa danesa se ha hecho con la concesión de este transporte (FALK) y tiene la concesión hasta el 31 de diciembre. Lo cierto es que los usuarios no están muy contentos con el servicio. Y no es un problema del personal, sino de organización: hay pocos vehículos destinados a este servicio, porque no puede ser que personas con una salud tan debilitada tengan que estar todos los días una media de cinco horas, desde que te recogen en casa hasta que te vuelven a traer. Las furgonetas para que sean rentables tienen que ir *cargadas* de pacientes. Y este es el problema, que van muy *cargadas*...

abajo